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Em entrevista exclusiva ao Jornal Foco News ABC, o vereador e líder do governo Gilberto

Costa destaca sua indicação para a criação de pronto-socorro integrado à Ubasa

Redação

Jornal Foco News ABC: Vereador Gilberto Costa, o senhor recentemente

protocolou indicação para a criação de pronto-socorro integrado à Unidade

Básica de Saúde Animal (Ubasa) de São Caetano do Sul. O que motivou essa

proposta?

Gilberto Costa: A proposta surgiu da necessidade de ampliar o atendimento de

emergência para animais, algo essencial para o bem-estar dos pets e para a saúde

pública. Com um pronto-socorro integrado à Ubasa, os tutores teriam acesso a

uma assistência imediata em situações críticas, o que aumentaria as chances de

recuperação dos animais. Certamente, isso traria benefícios diretos para a

comunidade e para a vida dos pets.

 

JFNABC: O senhor vê essa iniciativa também como uma forma de promover

maior equidade no acesso a serviços de saúde para os animais?

GC: Exatamente. A presença de um pronto-socorro na Ubasa facilitaria o acesso

aos cuidados de saúde animal para todos, independentemente da condição

financeira dos tutores. Quando garantimos atendimento de emergência, estamos

reduzindo o sofrimento dos animais e incentivando uma população de pets mais

saudáveis.

 

JFNABC: Além do atendimento emergencial, que outros impactos o senhor

espera com a criação desse pronto-socorro?

GC: Um pronto-socorro integrado à Ubasa fortaleceria a relação entre a população

e os serviços de saúde veterinária. Com o atendimento mais próximo e eficiente,

podemos aumentar a confiança dos tutores, o que estimula a busca por cuidados

preventivos e regulares. No fim, isso resultará numa comunidade mais informada e

responsável quanto à saúde dos animais.



 

JFNABC: E qual o próximo passo para que essa proposta avance?

GC: A indicação foi encaminhada à Secretaria Municipal de Saúde (Sesaud), e

agora aguardamos que estudos de viabilidade sejam realizados para que a

proposta possa ser avaliada e, esperamos, implementada.
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